

Spanienaustausch 2024

Im März 2024 hatten die Schüler*innen der Dahlmannschule die großartige Gelegenheit, an einem Austauschprogramm mit der spanischen Schule Amor de Dios in Madridejos teilzunehmen. Diese Reise bot die Chance, die spanische Kultur hautnah zu erleben und viele unvergessliche Erinnerungen zu sammeln.

Ein Highlight des Aufenthalts in Spanien war der Besuch des berühmten Santiago Bernabéu Stadions in Madrid. Zudem genossen die Schüler*innen einen beeindruckenden Sonnenuntergang von dem Berg in Consuegra aus und erlebten einen aufregenden Tag in Toledo, wo sie mit der Seilbahn fuhren.

Im Mai 2024 besuchten die spanischen Schüler*innen dann die Dahlmannschule. Gemeinsam unternahmen sie eine Kanu-Fahrt mit Wettrennen und hatten eine ausgelassene 007 Motto Party. Beim gemeinsamen Sportturnier konnten alle ihre sportlichen Fähigkeiten zeigen und hatten dabei jede Menge Spaß.

Dieser Austausch bot so eine wunderbare Gelegenheit neue Freundschaften zu schließen und die jeweilige Kultur aus erster Hand zu erleben. Die Dahlmannschule freut sich schon jetzt auf zukünftige Austauschprogramme und die damit verbundenen Erlebnisse.

-





•



•





